

Erste Bürgersolaranlage in Betrieb - Dächer gesucht

Vorstände und Aufsichtsrat der Bürgersolar Fürth wurden auf der Generalversammlung in ihren Ämtern bestätigt



Das erste Projekt der VR Bürgersolar Fürth ist mittlerweile abgeschlossen. Rechtzeitig zum 30. Juni nahm die Solaranlage auf dem Dach der Fürther Firma Hoefler & Sohn ihren Betrieb auf. Zwei weitere Anlagen sind bereits in der Planung.

Am 13. Juli hielt die Bürgersolar Genossenschaft Ihre erste Generalversammlung ab. Die Genossenschaft hat großen Zulauf vor allem aus Fürth und Nürnberg.

Erste Anlage

Es hat ein wenig länger gedauert, als zunächst erhofft. Die Ausschreibung, welche bereits Ende 2009 durchgeführt wurde musste in diesem Februar erneut erfolgen. Das lag zum einen an der großen Hektik im momentan überhitzten Solarstrommarkt. Zum anderen sicherlich auch an den von der Bürgersolar Fürth gewählten „verschärften“ Bedingungen einer Installation gemäß den Qualitätsmaßstäben der Gütegemeinschaft Solarenergieanlagen (RAL). Wichtig war es Anlagenfertigstellung noch mit "alten" Vergütungssätzen zu realisieren. Mit der Inbetriebnahme zum 30. Juni gab es eine absolute Punktlandung.

Generalversammlung

Am Dienstag, den 13. Juli 2010 fand die erste ordentliche Generalversammlung der VR Bürgersolar Fürth eG für das Geschäftsjahr 2009 statt. Die Mitglieder der Fürther Solargenossenschaft trafen sich in den Räumlichkeiten des Gasthof Grüner Baum in Fürth. Die Veranstaltung war sehr gut besucht, die Mitglieder der Genossenschaft beteiligten sich rege, es war eine rundum gelungener Abend.

Auf der Veranstaltung wurden die Vorstände der VR Bürgersolar Fürth, Björn Hemmann und Matthias Hüttmann, sowie der Aufsichtsrat einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Der Bericht des Vorstands kann in Form einer Präsentation im Internet herunterladen werden:

Link: www.vr-buergersolar-fuerth.de/fileadmin/uploads/pdf/2010_Bericht_des_Vorstands.pdf

Großer Mitgliederzulauf

Das Interesse an der VR Bürgersolar Fürth ist enorm. Eine einzige Zeitungsmeldung hatte zu einem enormen Zulauf an Mitgliedern geführt. Die erste Anlage war bereits innerhalb weniger Tage voll gezeichnet. Zögern Sie deshalb nicht und sichern Sie sich bereits heute Ihre Beteiligung. Weitere Projekte sind derzeit in Planung. Selbstverständlich werden wir bei allen Anlagen unsere hohen Qualitätsstandards mit hochwertigen Komponenten, erfahrenen Firmen, Planung und Ausführung gemäß RAL-GZ 966 verwirklichen.

> Seite 1 von 2

Diese Presseinformation enthält 768 Worte und 4807 Zeichen (ohne Leerzeichen)
Bei Veröffentlichung bitten wir Sie um die Zusendung eines Belegexemplars

ViSdP: Matthias Hüttmann, Vorstand, huettmann@vr-buergersolar.de

VR Bürgersolar Fürth eG

Ritterstraße 5
90763 Fürth

Tel: 0911 / 376516-30
info@vr-buergersolar-fuerth.de
www.vr-buergersolar.de

Pressemitteilung

Nr. 2/10

28.07.2010

Trotz der zum 1. Juli eingetretenen und der zum 1. Oktober angekündigten Verringerung der EEG-Vergütung ist man im Vorstand der Bürgersolar Fürth zuversichtlich auch weiterhin die geplanten Renditen realisieren zu können. Die Attraktivität der VR Bürgersolar Fürth eG wird sich also auch bei einer Verringerung der EEG-Vergütung nicht verändern.

Dächermangel

Momentan sind zwei konkrete Anlagen in Planung. Diese Anlagen sollten, wenn keine großen Schwierigkeiten auftreten, noch dieses Jahr in Betrieb gehen. Mittelfristig sieht es jedoch nicht so rosig aus. Dächer, welche für die Bürgersolar Fürth in Frage kommen sind rar gesät. Um die Verbindung von hoher Qualität mit einer guten Rendite garantieren zu können suchen die Solargenossen nach Dächern.

Geeignete Dächer

Dächer, welche für eine Nutzung infrage kommen benötigen folgende Eigenschaften: Neben der ausreichende Größe ist der qualitative Zustand sehr wichtig. Eine Sanierung sollte in den nächsten Jahren nicht anstehen. Die Zusatzlast durch die Module muss getragen werden können. Ausrichtung, Neigung und Verschattung müssen zu guter Letzt eine gute Einstrahlung gewährleisten.

Erst wenn all dies gewährleistet ist kann mit dem Dacheigentümer ein Dachnutzungsvertrag abgeschlossen werden und das Eigentum der Genossenschaft im Grundbuch abgesichert werden. Im Gegenzug ist dem Dachbesitzer möglich mit der großen Solarstrom-Anlage und der damit einhergehenden CO2-Einsparung zu werben. Zudem winkt eine Miete für die Nutzung der Dächer.

Fürth arbeitete in den letzten Jahren mit Erfolg an seinem Ruf als Solarstadt. Die besten öffentlichen Dächer sind schon lange mit Solarstromanlagen ausgerüstet. Die VR Bürgersolar Fürth eG sucht ständig nach geeigneten Dächern. Wenn Sie Interesse an einer Solarstromanlage auf dem eigenem Firmendach haben, oder auch wenn Sie die Solartechnik oder die Mitglieder der Genossenschaft unterstützen wollen, sind Dachbesitzer aufgerufen, sich beim Vorstand der Bürgersolar zu melden.

Anmerkung

Die VR Bürgersolar Fürth eG ist eine Genossenschaft mit dem gemeinsamen Ziel der Mitglieder, umweltfreundliche Energie zu erzeugen und gleichzeitig eine attraktive Rendite zu erzielen. Die Unternehmensform der Genossenschaft gibt es schon seit über 150 Jahren und sie ist dabei die ideale Rechtsform der Beteiligung von vielen Personen an einem gemeinsamen Ziel.

Bei Interesse bitte melden

Sollten Sie Interesse haben, sich an weiteren Anlagen über die Genossenschaft zu beteiligen, dann melden Sie sich am einfachsten über das Kontaktformular direkt bei der VR Bürgersolar. Bereits mit einem Mindestkapitaleinsatz von € 1.000,--, der sich aus einem Geschäftsguthaben in Höhe von € 400,-- und einem Darlehensanteil in Höhe von € 600,-- zusammensetzt, können Sie sich beteiligen. Natürlich können Sie sich auch mit einem höheren Kapitaleinsatz (Faktor muss hierbei durch € 1.000,-- teilbar sein) beteiligen. Hierbei wird der Darlehensanteil fest verzinst. Die Dividende für das Geschäftsguthaben ist abhängig vom Jahresergebnis unserer VR Bürgersolar Fürth eG.

Internet: www.vr-buergersolar-fuerth.de

> **Seite 2 von 2**

Diese Presseinformation enthält 768 Worte und 4807 Zeichen (ohne Leerzeichen)
Bei Veröffentlichung bitten wir Sie um die Zusendung eines Belegexemplars

ViSdP: Matthias Hüttmann, Vorstand, huettmann@vr-buergersolar.de